



なぎさの子



編集・発行 汐見台小学校区青少年育成推進協議会

会長 中東 恵子



『明るさ、温かさ、誠実さに 支えられ成長する小学校』

茅ヶ崎市立汐見台小学校

松下 文彦

平成23年度に開校した本校は、今年度開校6年目を迎えました。あの時入学した1年生が今は最上級生となり、この3月には卒業を迎えます。月日の経つのが本当に早いです。あいさつ見守り隊の方が、「あの子はね、前はこんな風だったんだよ。」と懐かしみながら話してくれる言葉には、成長の喜び、実感があふれています。

実は私は前職にあった時に、本校の開校式に出席させていただきました。4月の明るい陽光がランチルームにさしていたのを覚えています。それが縁ではないでしょうか今年度から本校校長として着任し、以来推進協に支えていただきながら今日を迎えています。

私が、推進協の会議や行事に参加させていただき感じたことは、「子どもたちのために」と労を惜しまず活動される皆様の明るさ、温かさ、誠実さです。会議では時に笑いを交え楽しく進行しつつ、学校の方針、流れを尊重してくれることに感謝しています。「なぎさの子☆村まつり」には大勢の子どもたちが訪れ、子どもたちがどれほど楽しみにしていたのか驚き、感心しました。明るく、温かく、誠実な地域性の表れとして、おかげさまで、保護者の皆様も学校に大変好意的で、普段の学習参加や土曜参観には多くの御参加をいただいています。運動会での温かな声援や拍手もありがたかったです。

開校6年目ではありますが、私は地域の皆様がこの汐見台小学校を、早くも「おらが学校」という意識を持ち、大事にしてくださっていると感じています。地域の学校として、皆様とともに子どもの成長を見守り、学びを作っていきたいと思って

なぎさの子☆村まつり アルバム H28/9/19

9月19日、汐見台小学校にて「第4回なぎさの子☆村まつり」と「子ども大会(Part1)」が行われました。雨の予報のため「あそぶ村」と「ステージ村」を体育館で行いましたが、たくさんの方が遊びにきてくれました。このおまつりは、『子どものための子どもによる子どもの村まつり』です。小学生・中学生からスタッフを募り、地域の人と一緒に企画し当日の運営まで子どもたちが関わりました。「スタッフ村」「たべる村」「あそぶ村」「つくる村」「ステージ村」「文化村」の村長さんを中心とするそれぞれの村が一体となり、小中学生・学校・PTA・子ども会のお母さん達・地域の方々が協力して作りあげた楽しい村まつりでした。たくさんの方々の協力と想いで行われた「なぎさの子☆村まつり」の様子をアルバムにしました。ご覧ください。

前日準備



ブルーシートを敷くスタッフ



スタッフ村準備



打ち合わせ



たべる村準備



お手伝いして
くださる先生方



あそぶ村準備

スタッフ村



会場案内図



受付

文化村



くじらクラブの作品



小学生の作品



茶華道部



松浪中学校生徒会発表



美術部作品

たべる村



かき氷



ポップコーン



食品を売る小中学生スタッフ



食品をつくるスタッフ

ステージ村



音響さん



開村式



汐見台小学校ダンス部



緑が浜小学校ダンス部



《小・中学生ボランティアの感想》

- 自分が宣伝して呼びかけた人がきてくれた。
- いろいろな人の発表のお手伝いできてよかった。
- 小さい子とたくさん話すことができ、大人の人にいろいろと教えてもらって楽しかった。
- 来年もぜひボランティアをしたい。
- 茶華道部にお茶を飲みに来てくれて嬉しかった。
- 小さい子がお茶の作法を一生懸命覚えようとしてくれてうれしかった。
- 「早く食べたいな。」「楽しみだな。」などの声を聞くと早くしてあげなきゃなどの思いが出てきて頑張れた。
- つくる村で小さい子にうまく教えられるか心配だったけど当日はうまくできた。
- たくさんの方がきてくれて、やりがいがあった。
- どの村もみんなが楽しめる内容だった。
- 村長さんなどが優しく指示をしてくれて楽しかった

あそぶ村



つくる村



汐見台子ども部



常盤町子ども部



緑が浜子ども会



松浪地区盆踊り

8月19・20日、松浪小学校にて毎年恒例の『松浪地区盆踊り』が行われました。あいにくの雨模様のため2日とも体育館で踊りました。2日目に緑が浜小区推進協と合同で焼きそばの模擬店を出店しました。暑い中中学生ボランティアの子どもたちが汗を流して焼きそばを焼く姿、声をはりあげて販売する姿は頼もしいと感じました。



社協福祉ふれあいまつり

10月16日、松浪小学校にて『松浪地区社協福祉ふれあいまつり』が行われました。からあげ・チュロス等の模擬店を、緑が浜小区推進協と合同で出店しました。お天気にめぐまれ、たくさんのお客さんが来てくれました。体育館では、汐見台小学校のダンスクラブの発表があり、子どもたちの素敵なダンスが披露されました。



地域ふれあい講座

11月19日に松浪中学校で開催された「地域ふれあい講座」では、カラフルな2本の革紐を編むストラップ作りとミュージックベルのワークショップを行いました。同じ材料でも編み方に個性の出るストラップ作りでは、作品ができあがった瞬間の中学生の誇らしげな表情が印象的でした。ミュージックベルでは、3グループに分けてクリスマスの曲などを練習し最後にはミニ発表会を開きました。ミュージックベルは初めての生徒がほとんどでしたが、さすが中学生、40分くらいの練習で曲が仕上がりました。みんなが心を合わせた美しい響きを奏でていました。



《子ども大会(Part 2)》

3月11日(土)に今年度最後の行事『子ども大会(Part 2)』を予定しております。今年も「松浪中学生から教わろう」です。松浪中学校の茶華道部、美術部のみなさんにフラワーアレンジメント・茶道・工作を教えてください。ぜひ遊びにきてください。

